

BAB III

METODELOGI PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan analisis deskriptif. Menurut Bogdan dan Tylor¹ penelitian kualitatif berarti sebuah prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. Data diperoleh melalui proses observasi dan wawancara, kemudian diolah menjadi kata-kata yang mudah dimengerti. Pada penelitian kualitatif ini, peneliti menyajikan hasil penelitian secara kualitatif deskriptif yaitu data yang dikumpulkan berupa kata-kata, gambar dan bukan angka. Penelitian ini menggambarkan situasi atau kejadian yang ada dengan penyelidikan mendalam mengenai suatu fenomena yang terjadi di masyarakat atau lingkungan sekitar. Sesuai dengan tujuan penelitian maka, pendekatan ini diterapkan untuk mengetahui Disintegrasikan Sosial Yang terjadi pada setiap momen Pilkada Bupati di Desa Lumoy.

B. Tempat dan Waktu Penelitian

Penelitian ini akan dilakukan di Desa Lumoy, Kecamatan Ambalau, Kabupaten Buru Selatan, Selama Satu Bulan. Mulai dari tanggal 15 Desember 2021-15 Januari 2022.

¹ Moleong, lexy. Metodologi penelitian kualitatif. Bandung: remaja rosda karya, 2011.

C. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini di maksudkan untuk memperoleh data yang relevan dan akurat. Maka dalam penelitian ini digunakan metode pengumpulan data dengancara *purposive sampling*. Purposive sampling adalah teknik penentuan informan dengan pertimbangan tertentu, dengan memiliki kriteria yang telah ditetapkan. Fokus penelitian adalah mahasiswa dan masyarakat. Deskripsi fokus dalam penelitian ini yaitu disintegrasi sosial.

Adapun metode pengumpulan data dipergunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

- a. Metode Wawancara/Interview Adalah percakapan dengan maksud tertentu yang dilakukan oleh dua pihak, yaitu pewawancara (interviewer) yang mengajukan pertanyaan yang di wawancarai (interview) oleh peneliti adalah masyarakat yang memberikan jawaban atas pertanyaan.
- b. Metode Pengamatan/Observasi Merupakan suatu proses pengamatan yang dilakukan oleh peneliti terhadap objek yang diteliti baik secara langsung maupun tidak langsung untuk langsung untuk memperoleh data yang harus dikumpulkan dalam penelitian.
- c. Dokumentasi Merupakan teknik pengumpulan data dalam penelitian kualitatif yang dilakukan dengan menelaah dokumen yang ada untuk mempelajari pengetahuan atau fakta yang hendak di teliti, yang dimaksudkan untuk menambah dan memperkuat apa yang terjadi dan sebagai bahan perbandingan dengan hasil wawancara.

D. Teknik Analisis Data

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, maka teknik analisa yang digunakan deskriptif kualitatif, yaitu suatu penelitian yang menghasilkan tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. Untuk menggambarkan secara tepat sifat atau keadaan, gejala individu atau kelompok tertentu. Jadi untuk menganalisis data di pergunakan analisa data deskriptif kualitatif, yaitu data-data yang berhasil dikumpulkan, diklarifikasikan, didiskripsikan, diinterpretasikan dalam bentuk kata-kata.

Langkah- langkah analisa data dalam penelitian ini adalah data-data yang berhasil dikumpulkan diklarifikasikan, kemudian data didiskripsikan, yaitu penelitian menjabarkan hasil obserfasi, wawancara dan dokumentasi dengan bahasa dan redaksi dalam bentuk tulisan selanjutnya penulis mengintrepretasikannya yaitu menafsirkan data-data yang telah dikumpul sesuai dengan bahasa peneliti berdasarkan data yang penulis peroleh dari fokus yang diteliti.